CHASSORS

L'association «Échanges et plantes» embellit la commune

Dimanche dernier, un groupe de bénévo-les de l'association «Échanges et plantes» a mené à bien le nettoyage des plantations réalisées dans les villages de La Venelle du Levant, des Ouches et long de la route de Nancias (Photo CL). Les villages de Guîtes avaient été nettoyés par l'association quelques semaines auparavant. «Il s'agissait principalement de rafraîchir les plantes et fleurs déjà plantées, de tailler les rosiers, de limiter la pousse des plantes les plus envahissantes. C'est aussi une occasion de faire connaissance entre jeunes ou plus âgés, connaisseurs des fleurs ou pas et d'échanger tout simplement», confiaient les organisateurs. L'association a débuté par quelques échanges de plantes entre voisins et elle étend progressivement ses activités. Toutes les personnes désireuses de rejoindre ses rangs seront les bienvenues.

